

Pérou : le suicide de l'ex-président Alan García ne peut pas servir de prétexte à l'impunité



Lima, 19 avril (RHC)- Le Parti Communiste du Pérou a signalé que l'on ne peut pas utiliser le suicide de l'ex-président Alan García pour maintenir l'impunité ni sur les délits de corruption ni sur d'autres qui y sont apparentés.

Cette organisation politique souligne aussi que ce fait ne peut non plus servir de prétexte ni pour poursuivre les procureurs qui enquêtaient sur Alan García ni pour transformer en victimes les personnes impliquées dans des délits.

Dans un communiqué, le Parti Communiste du Pérou a exprimé ses condoléances aux proches de l'ex-président péruvien et demandé du calme à la population, mais aussi une plus grande fermeté dans la lutte contre la corruption à cause de plus de trois décennies d'application du modèle néo-libéral.

Le communiqué a réitéré la nécessité d'en finir avec les causes de l'injustice, de la pauvreté et de l'exploitation générées par le système capitaliste obsolète qui est le véritable responsable de tous les maux du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/188795-perou-le-suicide-de-lex-president-alan-garcia-ne-peut-pas-servir-de-pretexe-a-limpunite>



Radio Habana Cuba